

沖縄の夏到来！

真泊・儀間・鳥島ハーリー

旧暦5月4日(ユッカヌヒー)にあたる6月24日、航海の安全や豊漁を祈願する毎年ハーリーが真泊漁港、儀間漁港、鳥島漁港で行われました。今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から規模を縮小し、ハーリー競漕などのイベントは行わず、御願ハーリーのみの実施となりました。爬龍船の漕ぎ手たちから掛け声が響き、声を合わせて航海安全と豊漁を願いました。



ご寄附ありがとうございます

(株)ポイントピュール

細菌やウイルスの除菌に効果がある手指洗浄石けんを学校で使用してもらおうと、株式会社ポイントピュール(大道敦代表取締役社長)が久米島町役場具志川庁舎を訪れ、吉野剛町教育長と久米島校長会長の平良健治比屋定小校長へ泡ハンドソープボトル100本と詰め替えパック300袋を贈呈した。大道社長は「アミノ酸系清浄成分をベースにしているので肌に優しく、インフルエンザや感染症予防に有効的なので活用して欲しい」と話した。吉野剛教育長は「コロナウイルス感染対策には手洗いが最も重要です。ハンドソープを活用し、コロナウイルスに感染しないよう手洗いの習慣化を徹底したい」と支援に感謝した。ハンドソープは校長会を通して各学校へ配布される。

今働く大人を観察したよ！

ジョブシャドウイング



6月18日に仲里小6年生26名が、ジョブシャドウイングを体験しました。10時～12時の短い時間中ではありますが、働く大人を観察し「働く意義」や「久米島町の産業」を知る機会としました。事前学習で学んだ、職場の方々やメンター(仕事を見せてくれる大人)へのマナーや挨拶の大切さ、積極的に質問をすることで大人とのコミュニケーションの図り方を実践しました。

児童は「緊張したけど楽しかった」「働くにはコミュニケーション能力が必要だと思った」と感想を述べました。

事業所の皆様ご協力誠にありがとうございました。

(協力事業所※順不同)

久米島博物館・仲里幼稚園・中央保育所・なでしこ保育園・儀間保育園・久米島漁業協同組合・久米島紬事業協同組合・JALスカイエアポート沖縄株式会社・久米島海洋深層水開発(株)水産事業部・航空自衛隊久米島分屯基地・バーデハウス久米島



観光庁・田端長官来島

町内産業を視察

6月20日に観光庁の田端浩長官が来島し、本町の農・水・商・工・観の施設や企業等町内産業を視察しました。初めて島を訪れた感想として、「豊かな自然や豊富な資源を活用しながら、町づくり・地域振興に取り組まれていると感じた。観光庁をはじめ国の補助や支援制度等も積極的に活用しながら、引き続き町づくりに尽力いただきたい」と述べました。視察や意見交換では、町が地域経営組織として設立した「久米島版DMO推進協議会」にも触れ、地域経済団体(観光協会、商工会、農協、漁協、紬組合)での運営を目指す組織体制に「他地域に類を見ないモデル的な展開が期待できる。しっかりと連携し、地域経営を担って欲しい」と期待を寄せました。

※「久米島版DMO推進協議会」については、広報くめじま9月号にて、ご紹介致します。

